



## Concluye el Parlamento Abierto en materia de violencia vicaria

En la conclusión del Parlamento Abierto sobre el análisis para la dictaminación de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en materia de violencia vicaria, convocado por la Comisión de Igualdad de Género, diputadas federales, especialistas y representantes de organizaciones externaron comentarios sobre la violencia contra niñas, niños y adolescentes.

<https://almomento.mx/concluye-el-parlamento-abierto-en-materia-de-violencia-vicaria/>